

# BAB I

## PENDAHULUAN

### A. Latar Belakang Masalah

Dalam negara yang sedang berkembang seperti Indonesia, pajak merupakan salah satu sumber pendanaan bagi pembangunan disamping pemasukan lainnya. Namun tidak dapat dipungkiri bahwa biaya pelaksanaan gerak laju pembangunan berasal dari pajak yang didalamnya termasuk Pajak Bumi dan Bangunan. Penarikan Pajak Bumi dan Bangunan yang berasal dari masyarakat bukanlah pekerjaan mudah, terlebih-lebih pada daerah pedesaan. Sementara pemasukan dari sektor tersebut telah ditargetkan oleh Pemerintah. Untuk merealisasi target tersebut pada Camat sebagai Kepala Wilayah Tingkat Kecamatan harus memotivasi Kepala Desa, yang pada prinsipnya sebagai ujung tombak terakhir guna menggerakkan partisipasi masyarakat dalam membayar Pajak Bumi dan Bangunan tersebut.

Seperti dikatakan oleh para ahli :

Partisipasi tidak sangat efektif diantara karyawan yang pada umumnya tidak bermotivasi; mereka kurang bersemangat dalam mencapai atau mereka kurang terlibat dalam pekerjaan. Dan sebaliknya

partisipatif telah mempertinggi motivasi diantara karyawan. 1).

Dari pendapat tersebut dapat kita simpulkan bahwa motivasi merupakan proses psikologis yang mencerminkan interaksi antara sikap, persepsi, kebutuhan dan keputusan yang terjadi pada diri seseorang.

Bertitik tolak dari uraian di atas, maka penulis ingin melihat pengaruh motivasi terhadap partisipasi pembayaran Pajak Bumi dan Bangunan, khususnya di Kecamatan Besitang Kabupaten Langkat. Dan juga beberapa point yang menguatkan niat penulis memilih judul tersebut diatas antara lain:

1. Bahwa masalah perpajakan merupakan masalah nasional yang selalu mendapat perhatian dari para ahli.
2. Masalah yang penulis ungkapkan sesuai dengan jurusan penulis, yaitu Jurusan Ilmu Administrasi Negara pada Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Medan Area-Medan.
3. Bahan-bahan bacaan sebagai literatur yang berhubungan dengan masalah tersebut dirasakan cukup memadai

---

1).Gibson, Ivancevich, Donnely, Organisasi dan Manajemen, Erlangga, Jakarta, 1984, hal.146.